

## Commission Médicale

Ce début d'année est marqué par l'ouverture du nouveau centre hyperbare de LILLE, situé au niveau des urgences « vitales » du CHRU, hôpital SALENGRO. Les plongées fictives recommencent dans les mêmes conditions que précédemment : c'est de la sensibilisation à la narcose et il faut être assuré chez LAFFONT, assurance complémentaire.

Pour mémoire attention aux conditions de plongée : 3 palanquées en difficulté sur la même sortie, ça commence à faire beaucoup et, si cette sortie a posé des problèmes de gestion avec le SAMU, les problèmes ont été mis à plat. La CMPR rappelle que les procédures recommandées par la fédération restent celles à appliquer : en cas d'accident, mise sous O2, appel du 15 ou du 16 en mer

Etienne COCQUEL